
 

公立大学法人兵庫県立大学教育研究審議会（令和２年度・第 12 回）議事録 

 

１ 日 時   令和３年３月 25 日（水）午後 3 時 00 分から午後 4 時 30 分 

 

２ 場 所   神戸市西区学園西町 8-2-1  兵庫県立大学本部 大会議室 

 

３ 出席者 

 議長（太田学長）は、審議に先立ち、WEB 会議システムによる参加者（１名）について、

双方向の意思疎通ができる状態を確認した。 

(1) 〔委員〕 

     太田勲学長 

     髙坂誠副学長 

     内布敦子副学長 

山﨑徹副学長 

樋口芳樹副学長 

戸田康事務局長 

     盛山忠副局長兼教育企画部長 

     八軒浩司副局長兼経営企画部長 

     行司高博大学教育改革室長 

     濱田美香社会貢献部長 

     山口隆英国際商経学部長兼経済学部長兼経営学部長兼経済学研究科長 

加藤直樹社会情報科学部長 

川月喜弘工学研究科長兼工学部長 

田島裕之物質理学研究科長 

西谷秀男生命理学研究科長兼理学部長 

土川忠浩環境人間学部長兼環境人間学研究科長 

工藤美子看護学部長 

中本幸一応用情報科学研究科長 

     永野康行シミュレーション学研究科長 

佐川志朗地域資源マネジメント研究科長 

林昌彦会計研究科長 

西井進剛経営学研究科長兼経営研究科長 

山本聡緑環境景観マネジメント研究科長 

大住康之政策科学研究所長 

渡邊健夫高度産業科学技術研究所長 

佐藤裕司自然・環境科学研究所長 

増野園惠地域ケア開発研究所長 

八重真治附属学校総長 

以下の委員は、WEB 会議システムにより参加した。 

室﨑益輝減災復興政策研究科長 

 

〔委員以外の者（規程第５条に基づく）〕 

    平野正幸副理事長 

    伊藤聡監事 

    新澤秀則 国際商経学部 教授 

 

４ 議決事項   

 (1) 令和３年度 年度計画の作成に関する件 

 (2) 新たな名誉称号授与制度の創設等に関する件 

  (3) 名誉教授称号授与予定者に関する件 

  (4) 入学試験協議会規程の改正に関する件 



 

 (5) 先端医療工学研究所（仮称）設置準備室の設置に関する件 

 

５ 議 事 

 (1) 令和３年度 年度計画の作成に関する件 

     事務局から、「令和３年度 年度計画の作成に関する件」について、資料に基づき説明を

行い、全員異議なく可決承認された。 

 

 (2) 新たな名誉称号授与制度の創設等に関する件 

     事務局から、「新たな名誉称号授与制度の創設等に関する件」について、資料に基づき説

明を行い、名誉フェロー称号授与規程第３条第２項の文言を一部修正することで、全員異

議なく可決承認された。 

 

 (3) 名誉教授称号授与予定者に関する件 

     事務局から、「名誉教授称号授与予定者に関する件」について、資料に基づき説明を行

い、全員異議なく可決承認された。 

 

 (4) 入学試験協議会規程の改正に関する件 

     事務局から、「入学試験協議会規程の改正に関する件」について、資料に基づき説明を行

い、全員異議なく可決承認された。 

 

 (5) 先端医療工学研究所（仮称）設置準備室の設置に関する件 

     山﨑副学長及び事務局から、「先端医療工学研究所（仮称）設置準備室の設置に関する

件」について、資料に基づき説明を行い、全員異議なく可決承認された。 

 

６ 報告事項 

(1) 教員の懲戒処分について 

事務局から、教員の懲戒処分について、資料に基づき報告された。 

 

(2) 兵庫県立大学ニューノーマルにおける大学教育のあり方研究会提言について 

   樋口副学長から、兵庫県立大学ニューノーマルにおける大学教育のあり方研究会提言 

について、資料に基づき報告された。 

 

(3) 「公的研究費の管理・監査体制について」等の改正について 

   事務局から、「公的研究費の管理・監査体制について」等の改正について、資料に基づき

報告された。 

 

(4) 副学長の職務分担について 

   事務局から、副学長の職務分担について、資料に基づき報告された。 

 

(5) 大学フェローシップ創設事業への採択について 

   山﨑副学長から、大学フェローシップ創設事業への採択について、資料に基づき報告さ

れた。 

 

(6) SCORE 大学推進型（拠点都市環境整備型）への採択について 

   山﨑副学長から、SCORE 大学推進型（拠点都市環境整備型）への採択について、資料に基

づき報告された。 

 

(7) 大学教育再生加速プログラム（AP）の事後評価結果について 

   土川環境人間学部長から、大学教育再生加速プログラム（AP）の事後評価結果について、

資料に基づき報告された。 

 

(8) 経営系専門職大学院認証評価結果について 



 

   太田学長から、会計研究科に係る経営系専門職大学院認証評価結果について報告され、

林会計研究科長に認定証を手交された。 

 

(9) 前期授業を全面対面で実施するための準備について 

   太田学長から、前期授業を全面対面で実施するための準備について、資料に基づき報告

された。 

 

(10) BCP レベルやステップの随時公表について 

   事務局から、BCP レベルやステップの随時公表について、資料に基づき報告された。 

 

 

一部 WEB 会議システムを用いた本日の教育研究審議会は、終始異常なく議題の審議等を

終了したので、太田議長は４時 30 分閉会を宣言した。 

 

以 上 


